

Institut d'été - Mise en oeuvre du nouveau curriculum M à 3



PRÉSENTÉ PAR

Plusieurs conférenciers et animateurs



DATE(S) ET HEURE(S)

Date	Heure
August 16, 2023	1:00 PM - 4:00 PM
August 17, 2023	8:30 AM - 3:30 PM
August 18, 2023	8:30 AM - 12:00 PM



LIEU

Holiday Inn express - Red Deer - 6433 Orr Drive

FRAIS D'INSCRIPTION

\$250.00

QUESTIONS?

Nous contacter:

403-685-1166

INSCRIVEZ-VOUS EN LIGNE

Visitez notre site web pour vous inscrire: cpfpp.ab.ca

Description

English will follow

UN INSTITUT D'ÉTÉ LES 16, 17 ET 18 AOÛT POUR LES ENSEIGNANTS FRANCOPHONES ET DE L'IMMERSION CONCERNANT LA MISE EN ŒUVRE DU NOUVEAU CURRICULUM DE MATERNELLE À 3E ANNÉE

ARPCDC vous propose un institut d'été consacré à la mise en œuvre du nouveau curriculum de la maternelle à la 3^e année. Il s'agit d'une occasion exceptionnelle de planifier entre collègues pour assurer la réussite de votre année scolaire.

Ne vous sentez pas seul.e devant cette énorme tâche. Profitez de l'appui des consultants pédagogiques de ARPCDC et de vos collègues pour démarrer l'année de façon plus sereine.

Au programme :

- Pleins feux sur la communication orale avec accent sur la phonologie et la morphologie
- Comment planifier pour l'intégration des matières : ressources et appuis disponibles pour les programmes de FILAL et FLPL, mathématiques, sciences et perspectives autochtones.

Allégez votre tâche pour cette rentrée scolaire, inscrivez-vous à cet institut sans plus tarder.

A SUMMER INSTITUTE ON AUGUST 16, 17 AND 18 FOR FRANCOPHONE AND IMMERSION TEACHERS ON THE IMPLEMENTATION OF THE NEW CURRICULUM - K TO 3

ARPDC is offering a summer institute dedicated to the implementation of the new K-3 curriculum. This is a great opportunity to plan with colleagues to ensure the success of your school year.

Don't feel alone in this enormous task. Take advantage of the support of the ARPDC's educational consultants and your colleagues to start the year with confidence.

On the agenda:

- Focus on oral communication with emphasis on phonology and morphology
- How to plan for subject integration: resources and supports available for FILAL and FLPL programs, math, science and Aboriginal perspectives.

Lighten your load this fall, register for this institute today.

Notes:

- Registration fee covers lunch on August 17th and 18th, as well as morning snacks and refreshments throughout the day for the three days. Please notify us of any food allergies/dietary restrictions during your registration by filling out the "General Note/Special Dietary Needs" section.
- Hotel accommodation not included: You are responsible for booking and paying for your accommodation separately, according to your preferences and budget.

Présentateur(s)

Plusieurs conférenciers et animateurs

Notes D'Inscription

Inscriptions fermées - Pour nous contacter merci d'envoyer un courriel à consortium@cpfpp.ab.ca

Réservé aux ENSEIGNANTS FRANCOPHONES ET DE L'IMMERSION de l'Alberta.

Les frais d'inscription incluent le repas du midi des 17 et 18 août, ainsi que des collations et rafraîchissements tout au long des trois jours. Veuillez nous aviser de toute allergie/restriction alimentaire lors de votre inscription en remplissant la section: *Note générale / alimentation spéciale*

Chambre d'hôtel non inclus: Vous êtes responsable de réserver et de régler votre hébergement séparément, conformément à vos préférences et à votre budget.